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Jl AMPELOMERYX - BLANC SEC

Dégustation :

Garde :

Servir :

Cépages :

Millésime

Disponible :

Terroir:

Age moyen des

vignes :
Certification :

L’Ampélomeryx:

VDF VIN DE FRANCE

Une robe brillante aux délicats reflets verts. Un nez complexe ou fleurs
et fruits confits s’expriment intensément. En bouche ce vin offre de
multiples saveurs florales et de fruits a chair blanche portés par une
structure tout en souplesse. A déguster en apéritif, en accompagnement
de poissons, de volailles ou de fromage.

Vin a boire dans les 5 ans qui suivent le millésime.

Servir de 10° & 14° sur coquillages et crustacés, poissons ainsi que
sur des viandes blanches et fromage de chevre.

Sauvignon, Chardonnay, Gros et Petit Manseng,.

2019

Le vignoble est situé sur 3 coupes: principalement un sol argilo-
calcaire (pour le Chardonnay et les cépages rouges) mais aussi des
sols boulbenes ( argile et sable) apportant finesse aromatique aux
blancs.

30 ans //Zfefallzﬂyf :

PELLEHAUT

Millésime 2019

Haute Valeur Environnementale de niveau 3

Ampélomeryx signifie le « ruminant du vignoble ».Cette cuvée rend
hommage a cet animal disparu, mi-cerf/mi-girafe, dont les fossiles ont
été retrouvés 2 Montréal du Gers. L’Ampélomeryx vivait sur nos terres
il y a 17 millions d’années.
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Tasting note :
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Serve with :
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.AMPELOMERYX - DRY WHITE
VDF - VIN DE FRANCE

A brilliant colour with delicate green reflections. A complex nose where
candied flowers and fruits express themselves intensely. On the palate,
this wine offers a variety of floral flavours and fruits with white flesh
carried by a structure all in suppleness. To be enjoyed as an aperitif, as
an accompaniment to fish, poultry or cheese.

Drinking wine within 5 years of the vintage.

Serve from 10° to 14° on shellfish, fish and white meat and goat
cheese.

Sauvignon, Chardonnay, Gros and Petit manseng.

2019

The vineyard is located on 3 sections: mainly clay-limestone soil
(for Chardonnay and red grape varieties) but also boulben soils
(clay and sand) bringing aromatic finesse to the whites.

30 years

Anpelomeryt
High Environmental Value Level 3 R T

Millésime 2019

Ampelomeryx means the “vineyard ruminant”. This vintage pays
tribute to this extinct animal, half-deer/half-giraffe, whose fossils
were found in Montréal du Gers. Ampelomeryx lived on our land 17
million years ago.




